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広島東南ロータリークラブ
2022年7月25日（第2837回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 佐野庸子 幹事 谷井 智

7月ロータリーレート １ドル=136円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（8月1日）

お知らせ

本日のプログラム

「新入会員卓話」 塩崎滋弘会員

「アンバサダーの仕事，魅力ある組織作りとは」
サンフレッチェ広島 アンバサダー 森﨑浩司様

12:30 点 鐘

ロータリーソング 「R-O-T-A-R-Y｣
来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （佐野会長）

幹事報告 （谷井幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

7/28（木）広島西ＲＣ・広島安佐ＲＣ

8/ 1（月）広島中央ＲＣ

8/ 3（水）広島陵北ＲＣ

8/ 8（月）広島廿日市ＲＣ

8/10（水）広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

他クラブ例会変更・休会情報

○事前クラブ協議会

と き 8月8日（月）例会終了後～

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

出席者 理事役員・正副リーダー

※予告○ガバナー公式訪問

と き 8月22日（月）

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

11:30～12:00   会長・幹事懇談会

12:30～13:30 例会

13:40～15:10   フォーラム

今 後 の 予 定

8月1日 例会メニュー 《100万ドル》

冷製ポテトのクリームスープ

キーマカレー＆バターコーンライス

和風サラダ

デザート・コーヒー

○ベネファクター 認証 佐野庸子会員

入会式 森脇邦友会員 三光電業株式会社
紹介者：古本由美会員、森原弘昌会員

連続出席100%会員表彰
塩崎滋弘会員・飯沼潔人会員・

横川真也会員（1年）

職業奉仕・経営研究担当リーダー

中脇令子会員の説明の後、四つのテストの
唱和がありました。



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

2/4

7月11日 累計272,000円（本例会 145,000円）
○中脇令子：先程、４つのテストで眼鏡を忘れて準備したメモが読めず、さらに噛んでしまい申し訳あり

ませんでした（1口）

○佐々木一暢：先週、年度初めで理事役員のご協力をお願いすることを失念しました。（1口）

○上田康博：先週7月8日中国新聞に、広島県、広島市教育委員会が発注する学校用パソコンに関して、

市内のIT関連企業１１社が関係する独占禁止法違反の記事が掲載されました。これは２０２０年から調

査が進められていたもので、調査の結果、行政処分の実施に向けた準備が進められているといった内

容でした。我々もその一社として掲載されました。本件を厳粛に受け止め、コンプライアンスの強化・充

実に取組み、信頼回復に努めて参ります。皆様には多大なご心配とご迷惑をお掛けし申し訳ありません

でした。深くお詫び申し上げます。（1口） →佐々木 誠、石田裕滋（1口×2）
○脇舛賢治：雨は止みましたが、蒸し暑さとイップスに悩みながらも同伴競技者の久保ちゃん達に励ま

しとアドバイスを受けダブルペリアにも恵まれて取りきり戦で優勝できま

した。本当に有難うございました。（10口）

とばっちり→久保和浩、尾立道泰、林亮介（1口×3）
○大下達士：先日開催されたゴルフ同好会７月例会で初めて優勝するこ

とができました。これもひとえに一緒にラウンドして頂いた岩井キャプテ

ン、神田先生、大井さんのおかげです。ありがとうございました。（2口）

とばっちり→岩井正喬、神田敏治、大井克元（1口×3）
○髙橋心里：この度、株式会社広島ゴルフショップの代表取締役社長に

就任しました。皆様のご支援があってこそのゴルフショップダイナマイトで

す。今後ともご指導、ご鞭撻のほどお願い申し上げます。 （10口）

○髙橋心里会員、代表取締役ご就任祝いとして：全会員より会費徴収

にて（1口×93名）

○新年度理事役員より：会費徴収にて（1口×13名）

○一年間のご協力をお願い致します ：S.A.A.より行武治子、佐々木一暢、若宮奈美江、品川晃二、東影

正博、檜垣純一（1口×6名）

前回 2 0 2 2 年 7 月 1 1 日例会
「臨時総会」 2021-22年度活動報告・2022-23年度事業計画

7月11日（月）例会にて臨時総会が開催され、佐野庸子会長が議長となり、

①2021-2022年度事業報告

②2022-2023年度事業計画 の2議案について協議された。

1号議案については、2021-2022年度事業報告を要田昭治直前会長より、収支決算報告を神

田敏治前年度会計より発表され、大濱紘三前年度監査より監査報告が行われた。2号議案につ

いては、2022-2023年度の事業計画を佐々木誠副会長、予算案を河野洋平会計が発表。両議

案とも承認された。
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～理事会だより～ 2022年7月

７月４日（月）の例会後に本年度の第６回理事役員会が開催されました。

報告事項では、第２回在広ＲＣ合同幹事会（６月１３日開催）の議事について報告がなされまし

た。約半数のクラブが欠席時にメークアップを必要とする扱いを再開又は再開の検討をしていま

すが、当クラブは当面の間、現状のとおり週報熟読で可とする扱いを継続します。

審議事項では、ガバナー公式訪問（８月２２日）と同訪問に先立つ事前クラブ協議会（同月８

日）に関してフォーラムのテーマ選定や、９月２６日の新入会員歓迎夜間例会の企画等について

検討を行いました。

広島東南ロータリークラブ 2 0 2 2 年 8 月 行事予定

8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です

日付 例会・プログラム クラブ行事他 委員会活動 同好会

1-

10-

20-

31-

1/ 第2838回例会

「アンバサダーの仕事，

魅力ある組織とは」

サンフレッチェ広島

アンバサダー 森﨑浩司様

8/ 第2839回例会

「新入会員卓話」

飯沼潔人会員

15/ 休会

（クラブ定款第7条第１節(d)）

22/ 第2840回例会

「ガバナー公式訪問」

石川良興ガバナー

29/ 第2841回例会

「新入会員卓話」

平町隆典会員

1/ 定例理事役員会

8/ 事前クラブ協議会

22/会長・幹事懇談会

（11：30～）

公式訪問フォーラム

（13：40～）

22/ 合同幹事会・

合同事務局運営委員会

1/100万ドル食事

28/ ゴルフ
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ガバナーから地区の皆様へ

国際ロータリー第2710地区
2022-23年度ガバナー 石川 良興

いよいよ新年度がスタートいたします。新しい年度を迎えるに当たり、既にクラブ会⻑をは
じめとするクラブ指導者チームの方々はPETSや地区研修・協議会に参加されました。それぞれ
の立場で万全の準備を進めてこられたことと思います。ここに改めてクラブ会員の皆様に新年
度のRI会⻑テーマ、ガバナー信条をお伝えし、クラブ会員全員が元気なクラブ運営に取り組ん
でいただきますよう期待いたします。

○2022-23年度 Jennifer Jones会⻑のテーマ
「Imagine Rotary」 「イマジン ロータリー」

○RI ロータリーの戦略的優先事項(2019-20年度から5年間)

・より大きなインパクトをもたらす
・参加者の基盤を広げる
・参加者の積極的なかかわりを促す
・適応力を高める
それぞれに目標が明示されています。その実現のためにはDiversity, Equity, Inclusionへのロー

タリーコミットメントが不可欠です。

○RI 2022-23年度年次目標
・ローターアクターをロータリー委員会委員(EX ロータリー公共イメージ)に起用する。

・革新的なクラブまたは活動分野に基づくクラブを少なくとも二つ設立する。
・2023年までにロータリー会員基盤の30％を女性にする。

○ガバナー信条と地区重点方針
「人生100年時代に向けて、健康寿命を伸ばそう」〜がん・生活習慣病の予防〜
運営方針

・健康寿命を延伸することにより、5大奉仕と７つの重点分野を遂行するために必要な財団支援
を行い、社会に貢献し、会員⾃⾝の成⻑と会員相互の親睦を育み、ロータリーの公共イメージ
を高めることにより会員の増強を図りたい。
・中核的価値観とビジョン声明を実施する為に国際ロータリーの活動の指針であるDEI(Diversity, Equity,
Inclusion)を検討し、クラブに合った意識改革と分析行い、改善すべき事項は実行をして欲しい。
・世界で良いことをしよう：地区補助金・グローバル補助金の活用推進と財団に協力する。
・⻘少年交換プログラムの実施、7RACの会員増強とクラブ数の増加に協力する。
・DXの推進とMy Rotary 100％を目標とする。
・国際大会(メルボルン)への参加を推進する。ガバナーナイトを行う。


